



EN X #LICENCIAS

@rod_naranja Licencias médicas: 84 jueces y más de 600 funcionarios del Poder Judicial salieron de Chile

@FloresXimena Asociación de Magistrados considera de "máxima gravedad" uso irregular de licencias por parte de jueces y ministros

@MatiasBelloio Poder Judicial abusando con utilización de licencias médicas para salir del país!! Revelan que hubo 1029 salidas del país, asociados a 692 funcionarios, de los cuales 571 se encuentran en funciones. Entre ellos 4 Ministros Corte Apelaciones, 1 Fiscal Judicial y 84 jueces garantía...

@JAVIERMORONI1 Cuatro ministros, un fiscal de Corte y más de 80 jueces usaron licencias y viajaron al extranjero. Una muestra más de que el poder judicial está extraviado en sus valores

@leugimfigueroa Se viene amnistía general y perdono: Escándalo golpea al Poder Judicial: Casi 700 funcionarios viajaron con licencia médica y 84 son jueces

@Walterio131 Se destapó la olla... al parecer son muchos los "honestos" funcionarios que aprovecharon las vulnerabilidades de un mal Estado chileno para usar las licencias médicas para vacacionar, jueces, fiscales, doctores y funcionarios públicos. Chile el país de los oportunistas.

@JuanRiachuelo El gran problema de Chile es el poder judicial: si hasta los jueces cometen delitos es normal, y hasta lógico, que empaticen con los delincuentes.

@COPAYAPU46 La corrupción de muchos jueces daña a nuestro país y los hace millonarios ¿Con qué moral imparten justicia?